

„Reibold, Guthier & Partner“ jetzt in der Thaddenstraße

WEINHEIM. Das Weinheimer Büro der Steuerberatersozietät „Reibold, Guthier & Partner“ ist von der Bahnhofstraße 25 in die Thaddenstraße 14a umgezogen.

Im September wurden die neuen repräsentativen Räume bezogen, jetzt stand die offizielle Einweihung mit zahlreichen Gästen – darunter Mandanten und Geschäftspartner – an.

Die Zweigstelle der 1990 in Hepenheim gegründeten Sozietät wird von Holger Walter, Dipl.-Betriebswirt und Steuerberater geführt (rechts im Bild). Insgesamt 7 Steuerberater und 45 Mitarbeiter stehen den Mandanten an den Standorten Weinheim und Hepenheim zur Verfügung. Die Sozietät bietet modernste Buchhaltungstechnik welche sich in die be-



Die Steuerberaterkanzlei „Reibold, Guthier & Partner“ feierte dieser Tage ihren Umzug in die Thaddenstraße.

BILD: CALLIES

trieblichen Abläufe der Mandanten integriert, so können z. B. Belege im Unternehmen verbleiben und digital der Buchhaltung zur Verfügung gestellt werden. Zur Mandantschaft gehören Privatperso-

nen sowie Unternehmen aller Größen und Rechtsformen aus verschiedensten Branchen. Die langjährige Erfahrung und das Fachwissen der Sozietät bietet hierbei bestmögliche Beratung. **MC**